

秦秦秦秦秦秦秦秦秦秦秦秦秦秦秦

Sehr geehrte Eltern, Erziehungsberechtigte und Freunde der St. Felix Schule,

in unserer Schule organisieren wir heuer wieder unseren schon traditionellen Adventsbasar. Wir möchten Sie dazu recht herzlich einladen.

Zu günstigen Preisen werden schöne Advents- und Weihnachtsartikel und andere nützliche und interessante Sachen angeboten, die wir im Werkunterricht gefertigt haben.

Auch der Elternbeirat unserer Schule hat wieder fleißig gebastelt und tolle Sachen für die Adventszeit gemacht. Heuer gibt es auch wieder Adventskränze.

Neben der üblichen Bücherausstellung, stellen wir Ihnen heuer auch geeignete Brettspiele für die ganze Familie vor. Vielleicht finden Sie ja Ideen für Weihnachtsgeschenke.

Außerdem sorgen die fleißigen Helfer vom Elternbeirat für das leibliche Wohl. Sie können es sich bei Kaffee, Punsch, Lebkuchen, Plätzchen und Kuchen in unserem Schulhaus gemütlich machen.

Wie in den letzten Jahren wollen wir aus dem Erlös unsere Patenkinder in Uganda unterstützen, die uns Pater Stanislaus vom Kloster St. Felix vermittelt hat, ferner Projekte an unserer Schule zusätzlich fördern und die Schülerbücherei weiter ausbauen.

Wir würden uns sehr freuen, wenn Sie bei der Eröffnung am

Freitag, 29. November 2019 um 9.00 Uhr dabei sein könnten.

Mit freundlichen Grüßen

Andrea Kostka

XOUKa

Rainer Hetz

mit den Kindern und Lehrkräften der St. Felix Schule